



CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros.

VER MÁS
4227600 ext. 1028



"No podemos poner en riesgo la autosuficiencia energética del país", Francisco Lloreda

Martes, 21 de mayo de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Fracking +
- Francisco José Lloreda Mera +
- ACP +
- Energía +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Fracking +
- Francisco José Lloreda Mera +
- ACP +
- Energía +
- Fuentes No Convencionales de Energía +

Administre sus temas

- Fracking +
- Francisco José Lloreda Mera +
- ACP +
- Energía +
- Fuentes No Convencionales de Energía +

Administre sus temas

Francisco Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP) hizo un análisis sobre cuál sería el legado de los yacimientos no convencionales si solamente se desarrollan los pilotos.

María Alejandra Solano Vargas - msolano@larepublica.com.co

En el foro, Petróleo y gas: ¿Qué se está jugando Colombia? realizado por La República, Francisco José Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP), aseguró: "No podemos poner en riesgo la autosuficiencia energética del país".

El presidente de la Asociación recaló el anuncio del Gobierno sobre el incremento en las reservas de crudo para seis meses más, y lo calificó de positivo por esta tendencia ascendente. Sin embargo, señaló que hay una disminución en las reservas de gas, preocupante.

"Debemos hacer más porque hay un incremento de 15% de la demanda de gas. En los yacimientos no convencionales hay una gran oportunidad", dijo.

Justamente, los estudios a los que se refirió muestran que solo haciendo la inversión en los cuatro proyectos pilotos de yacimientos no convencionales, estos estarían en la capacidad de producir 450.000 barriles de petróleo diarios adicionales. También, podría generar un incremento en las reservas de gas natural a 25 años.

Lloreda cree además que no se puede perder la sostenibilidad fiscal y poner en riesgo la sostenibilidad macroeconómica en unos años y agrega que los yacimientos no convencionales son una gran oportunidad que solo se podría comparar a tener otros descubrimientos como el de Caño Limón-Coveñas.

Revistas
Archivos
Folleto
Volantes
Periódicos
Catálogos comerciales

IMPRESIONES COMERCIALES

MÁS DE 65 AÑOS DE EXPERIENCIA EN IMPRESIÓN A SU DISPOSICIÓN

Call center 310 786 7515 - Teléfono: 422 76 00 ext. 1172 - jmorales@larepublica.com.co

DOCUMENTOS ADJUNTOS

Presentación Francisco Lloreda Foro FINAL (2)_compressed (1)

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 Recomendaciones de los expertos si tiene uno de los equipos de Huawei
- 2 Calcule lo que cuesta mantener un automóvil al año según el tipo de auto que tenga
- 3 Nike y Adidas dicen que las tarifas del presidente Trump son «catastróficas»
- 4 Caso Huawei golpearía aproximadamente seis millones de equipos en Colombia
- 5 "Somos los únicos del top cuatro creciendo 50% en ventas": Li Zeng, country manager de Huawei

Instalaciones eléctricas

Diagnóstico de instalaciones eléctricas industriales gratis. Contáctanos!

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

Dian inició el cobro a 2.775 servidores públicos que adeudan \$21.000 millones



La meta de recaudo por gestión es de \$13 billones.

HACIENDA

DNP prepara primer mapa de brechas de evidencia sobre la economía naranja



Se avanza en herramientas para diseño de políticas públicas.

HACIENDA

"El Centro para la Cuarta Revolución hará de Medellín el Silicon Valley de la región"



Según el CEO de Concordia, la capital antioqueña tiene el potencial para convertirse en un hub tecnológico y de atracción de negocios para Latinoamérica

MÁS DE LA REPÚBLICA



BOLSAS

El dólar superó los \$3.320 y en lo que va del año se ha encarecido \$83



OCIO

Encuentro con el embajador de Corea, organizado por Asocolloros



HACIENDA

Nicolás Maduro controla 76% de los activos del sistema financiero



INDUSTRIA

Consejo Gremial respalda recurso de apelación de la Procuraduría frente a caso Santrich



JUDICIAL

Ordenaron compulsión de copias contra la Fiscalía por entorpecer investigación de Santrich

AGRONEGOCIOS

Un campo de posibilidades agronegocios.co

Ingrese a nuestro nuevo portal

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio